

INFORMACION LOCAL

Saludo a nuestra capital

El Batallón de voluntarios núm. 30, que después de 10 meses de lucha en distintos frentes regresa a Ciudad Libre, para organizar su Brigada, saluda al pueblo antifascista de esta localidad y se ofrece a todos sus compañeros, tanto militares como civiles, para que juntos en el tiempo de nuestra estancia en esta ciudad, exista una paz y tranquilidad duradera que sea la más firme convicción que lleve a espíritu apocados nuestra conducta y nuestro ideal antifascista.

Pueblo de Ciudad Libre, acoge en tu seno a estos soldados que desean

ser queridos en esta ciudad, dadas afecto y cariño que ellos sabrán pagártelo defendiendo en el frente tus Libertades ciudadanas.

Son dignos estos soldados de ser apreciados, ya que fueron los hombres que en el año 1931, lucharon para traer la República y hoy saben morir para defenderla.

Antifascistas de Ciudad Libre:

¡Viva la República!

¡Viva la Libertad!

Por el Batallón de voluntarios número, 30.—El Capitán Mayor, *Benot*.

Gobierno Civil de la Provincia

Instrucciones sobre la recogida de licencias de armas

A fin de aclarar las dudas que puedan surgir para dar cumplimiento a la orden del Ministerio de la Gobernación de fecha 13 del actual, relativa al cange de licencias de uso de armas, se tendrán en cuenta las instrucciones siguientes:

Primera. Los que residan en la capital, presentarán la licencia caducada en el Gobierno civil, juntamente con el carnet del partido u organización que acredite su derecho a usar arma corta y la cartulina para expedir la nueva.

Segunda. Cuando se trate de licencias de armas de caza y para cazar, habrá de solicitarse en instancia dirigida al gobernador civil, reintegrada con póliza de 1,50 pesetas, y acompañando la cartulina correspondiente.

Tercera. Cuando se trate de residentes en la provincia, las licencias caducadas se presentarán en la Alcaldía correspondiente. Los Alcaldes revisarán los carnets y demás documentos que acrediten este derecho y for-

marán una relación, en la que se hagan constar nombre y apellidos, domicilio, Agrupación o partido a que pertenece, fecha de ingreso en el mismo y características del arma (calibre, marca y número). A esta relación acompañarán la licencia caducada y la cartulina en que ha de expedirse la nueva licencia.

Cuarta. Cuando se trate de licencias para cazar, presentarán en la Alcaldía la instancia correspondiente y la cartulina. Los Alcaldes informarán las instancias, y, debidamente relacionadas, las remitirán a este Gobierno uniéndole a cada una la cartulina que le corresponda.

Los Alcaldes formarán estas relaciones, que firmarán y sellarán con el de la Alcaldía, siendo los responsables directos de la autenticidad de los documentos que justifiquen el derecho al uso de arma.

Ciudad Real, 24 mayo 1937.

El Gobernador interino, FEDERICO COLLADO.

Las cartillas de abastecimientos

Estando repartiendo las cartillas de abastecimientos, correspondientes al mes de junio hasta diciembre inclusive, se pone en conocimiento del público que el reparto de éstas, para las cartillas siguientes, se hará mañana, día 25.

Antonio Zozaya, Callejón del Tinete, Paseo de Cisneros, Dr. Sánchez Banús, Alfonso X, Hernán Pérez del Pulgar, Juan Caba, Montesa, Avenida José Maestro, General Aguilera, Juan II, Plaza de Cervantes y Ramón y Cajal.

Advertiéndose que los que no pasen a recogerlas en dicho día, no podrán hacerlos hasta que no se haya terminado la entrega de todas, por lo que, para facilitar el trabajo de este Consejo Municipal, se encarece del público tenga presente estas notas que diariamente se radiarán y acuda a por su cartilla el día que se cite la calle en que cada uno tenga su domicilio.

Será condición indispensable presentar la cédula personal del cabeza de familia, a cuyo nombre se expedirá la tarjeta, que acredite su condición de vecino de esta capital.

Los que aleguen tener en su compañía evacuados que coman por su cuenta, deberán presentar certificación del Comité de Evacuación en que se haga constar esta circunstancia y el número de personas alojadas en sus casas.

Los demás evacuados que vivan por cuenta propia deberán, igualmente, presentar también certificado de dicho Comité de Evacuación, en el que se exprese que no están sostenidos por cuenta del mismo.

Las horas de oficina para este trabajo serán de 9 a 1 de la mañana y de 4 a 7 de la tarde.

Ciudad Real, 24 mayo 1937.

El alcalde, Calixto Pintor.

Juventud de Izquierda Republicana

Se pone en conocimiento de todos los afiliados a la Juventud, que aquellos que deseen recoger su carnet, pueden pasarse por esta Secretaría para extenderse.

También se pone en conocimiento de los afiliados a la Juventud que aspiren a ser Comisarios Delegados de Guerra, se pasan por este Secretaría, para informarles acerca de lo mismo y hacer las solicitudes correspondientes, para tomar parte en los cursillos de preparación.

Ciudad Real, 24 mayo 1937.

El Vicesecretario, Juan Caro.

Ocho bombas al mar

Almería, 24.—Anoche a las diez y media, un avión fascioso arrojó ocho bombas que cayeron en el mar, no ocasionando daños ni víctimas.

Traslado de Oficinas

Las Oficinas del Sindicato de Trabajadores de la Recaudación de Contribuciones e Impuestos del Estado de esta provincia, así como la Zona Recaudatoria de la capital, quedan instaladas, a partir de esta fecha, en la calle de Castelar, número 5, duplicado.

Lo que se pone en conocimiento de las autoridades y contribuyentes de la provincia, a los efectos oportunos.

PRO - HOSPITALES

Saco y medio de arroz.
30 kilos de lentejas.
7 cajas de galletas.
15 kilos de chocolate.
50 kilos de garbanzos.
Una caja de fideos.
Tres jamones.
Dos cajas y media de botes de tomate.

Entregado por el camarada Manuel Caballero.

Almuerzo a Zugazagoitia

Bilbao, 24.—Antes de emprender su viaje a Valencia el Ministro de la Gobernación, camarada Zugazagoitia, fué obsequiado con un almuerzo por varios consejeros del Gobierno Vasco. (Febus.)

Sobre la retirada de voluntarios

París, 24.—Todos los periódicos de esta capital y los de Londres, dedican sus comentarios a la actitud de Inglaterra sobre una mediación con Italia para la retirada de voluntarios de España. Aunque la mayoría reconocen que las posiciones de Italia y Alemania en el conflicto español, al convencerse de que su triunfo no era tan fácil como creyeron al enviar fuerzas y material de guerra, han cambiado extraordinariamente en los últimos tiempos. (Febus.)

Mr. Eden en París

París, 24.—Ha llegado el Ministro de Negocios Extranjeros de Inglaterra Mr. Eden sosteniendo una entrevista en la embajada inglesa con el Presidente del Consejo de Ministro León Blum. (Febus.)

Protesta en Austria contra los alemanes

Viena, 24.—En el encuentro de fútbol habido ayer en esta ciudad con la selección alemana, se produjeron disturbios entre simpatizantes de los alemanes y del Frente Patriótico. Hubo bastantes heridos y se practicaron numerosas detenciones. (Febus.)

Bombardeos facciosos

Barcelona, 24.—El comunicado de la mañana dice que los facciosos han bombardeado el pueblo de Viscel, utilizando para ello siete aviones, que también han lanzado metralla sobre los pueblitos de Vil y Gerza. (Febus.)

Nuestras baterías ahuyentan a los aviones facciosos

Cartagena, 24.—Esta madrugada la aviación facciosa intentó bombardear esta población, pero no pudieron realizarlo por el rápido funcionamiento de las baterías antiaéreas. En su huida arrojaron su carga en las afueras de la población, sin causar víctimas ni daños. (Febus.)

El jefe del Gobierno elogia al país ruso

Valencia, 24.—El Presidente del Consejo ha hecho unas declaraciones a un redactor de "Pravda" en las que tiene palabras de elogio para el país ruso con motivo de la expedición científica soviética al Polo Norte. Al mismo tiempo agradece la ayuda que está prestando el pueblo ruso al pueblo español en su lucha por la libertad y la independencia.

En el futuro los dos países mantendrán estrechas relaciones, en nombre de los ideales civilizados. (Febus.)

Las primeras elecciones en la U. R. S. S.

Moscú, 24.—Las primeras elecciones celebradas en la U. R. S. S. por medio del sufragio universal, han sido las de Comités locales y Comités de Radio del Partido Comunista según los primeros resultados de las cuentas y cuatro mil organizaciones, de los Comités locales el veintiseis por ciento son elegidos por vez primera. (Febus.)

La quinta columna

Un individuo muerto al intentar pasarse al enemigo

Jaén, 24.—Al recibir a los periodistas el jefe de los servicios de Orden público de Jaén, les manifestó que ayer un individuo llamado Jerónimo Arrabal Merino, intentó pasar las líneas en el frente de Alcaudete hacia las avanzadillas enemigas. Nueve vigilantes le dieron el alto y como no obedeciera, hicieron fuego, matándole.

Al hacerle un registro, se le encontró en sus ropas importante docu-

mentación y entre los papeles, una relación de nombres de fascistas de Alcaudete a los que se les había confiado la misión de que al iniciarse un probable ataque sobre Alcaudete, serían los encargados de realizar paños y, por sorpresa, apoderarse de los centros oficiales.

La policía trabaja activamente para desarticular estas ramificaciones de la "quinta columna", habiéndose practicado varias detenciones. (Febus.)

Alemania contesta a la nota inglesa sobre la retirada de voluntarios

Londres, 24.—Se ha recibido la contestación de Berlín a la propuesta Británica dirigida a los dos bandos en lucha en España, para facilitar la retirada de los voluntarios. Aunque acepta en principio el cese de las hostilidades, hace observaciones a las dificultades de su ejecución. En los círc-

culos políticos no se conocen con exactitud la respuesta de los alemanes a lo propuesto por la Gran Bretaña.

La contestación del Gobierno italiano, no ha llegado aún. Se espera igualmente la de la Unión Soviética. (Febus.)

Francia hace una información sobre el bombardeo de Cerbere

Las balas son de procedencia alemana

París, 24.—Según un periódico de esta capital, el Fiscal de la República y el Juez de Instrucción, han estado en Cerbere para hacer una información sobre la procedencia de las balas de ametralladora que los aviones españoles habían arrojado sobre dicho pueblo. Han sido encontradas balas

explosivas procedentes de Alemania. Parece ser que el bombardeo hecho contra Cerbere, lo fué intencionadamente. El Juzgado instruyó proceso por tentativa de asesinato.

A la vista de lo ocurrido se ha instalado en aquel lugar una batería antiaérea. (Febus.)

Nuestras baterías castigan las posiciones facciosas

Madrid, 24.—Esta tarde las baterías leales han cañoneado duramente las posiciones rebeldes de la Universidad y el Clínico. En el edificio de este Hospital, durante el cañoneo, hubo dos derrumbamientos, pasando dos

trinitores leales, que fueron hostilizados por las baterías antiaéreas facciosas, pero siguieron su rumbo, bombardeando las posiciones rebeldes de Aravaca. (Febus.)

Disposiciones del Ministerio de Agricultura

Valencia, 24.—El Ministro de Agricultura ha firmado una disposición que aparecerá pronto en la "Gaceta", para que por los servicios agrícolas del Ministerio y Comités Agrícolas locales, se adopten las medidas necesarias, para evitar posibles ruinas

en los sembrados y en los pastos secos de las dehesas.

El camarada Uribe celebró una extensa conferencia con el secretario de la Federación de Trabajadores de la Tierra y con una comisión de campesinos de Alicante. (Febus.)

Negrin visita a Largo Caballero

Valencia, 24.—Esta mañana el jefe del Gobierno visitó en su domicilio al ex Presidente del Consejo, camarada Largo Caballero, con el que conversó durante dos horas. Al salir Negrin dijo que se mostraba muy satisfecho por la visita que acababa de

hacer, pues desde que formó Gobierno—dijo—la tenía prometida. Hoy—continuó diciendo—la he hecho, y me complace de haber charlado con un antiguo camarada y amigo y haberle encontrado completamente restablecido. (Febus.)

Interés por la próxima reunión de S. de N.

Ginebra, 24.—Comienzan los trabajos para la próxima reunión que celebrará la Sociedad de Naciones. El libro blanco de España ha producido honda sensación. La petición que ha hecho el Gobierno republicano ha dejado sentir ya las consecuencias y se ha dicho que el orden del día se dis-

cutirá el tema de la intervención extranjera en España. Se había dicho que algunos representantes formularían algunas objeciones, pero en la sesión secreta ningún país ha hecho la menor objeción. El jueves hablará Alvarez del Vayo en Ginebra. (Febus.)

Reaparece «Castilla Libre» «La alianza obrera es la mejor garantía de victoria»

Madrid.—El domingo reanudó su publicación "Castilla Libre". En su artículo de fondo dice: Limitémonos a señalar la suspensión y a resaltar que ha sido una de las primeras medidas del nuevo Gobierno. No queremos perder el tiempo en protestas que nadie habría de escuchar. Preferimos emplearlo en reafirmar nuestra posición. Seguimos pensando exactamente igual que el pasado miércoles. Nada ni nadie puede torcer el ritmo de la revolución española. La alianza obrera revolucionaria es la garantía firme de victoria en la guerra y después de la guerra. Unidos los cinco millones

de trabajadores que enrolan la CNT y la UGT, puestos de acuerdo para seguir sin vacilaciones una trayectoria revolucionaria, nada ni nadie podrá torcer el rumbo del pueblo español. Serán inútiles tanto las maniobras internas como los absurdos proyectos que puedan forjarse afuera de nuestras fronteras. Por encima de todo, estará la voluntad del pueblo español. El fascismo será aplastado y sobre las ruinas de la vieja sociedad florecerá un nuevo sistema de convivencia, un régimen revolucionario, por el que hoy luchan y mueren millares y millares de trabajadores españoles. (Febus.)